

Página principal

Quiénes somos

Programas

Temas Relevantes

Noticias

D Centro de Documentación

Galería de Fotos

Cómo Colaborar

## Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR













24/09/2008

## GUATEMALA: Advierten que crece prostitución infantil

Al celebrarse ayer el Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niños y Niñas, la ONU informó que cada año un millón de menores de todo el mundo salen de su casa engañados, convencidos de que van a mejorar su calidad de vida.

Laura Toribio

Al celebrarse ayer el Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres

"A cambio se meten en las redes de la explotación sexual y laboral. Son utilizados en trabajo doméstico en casas de particulares y, a veces, se convierten en niños soldados que sirven como carne de cañón. Y aun en este contexto, los niños no son prioridad en las agendas de los gobiernos de América Latina", denunció María Eugenia Villarreal, directora en Guatemala de la ONG Fin a la Prostitución Infantil, la Pornografía y la Trata de Menores (Ecpat, por sus siglas en inglés).

"El tema de la niñez y de la adolescencia, lamentablemente, no es una prioridad para los gobiernos y los estados en la región, y esto se trasluce por varias cuestiones, primero en que el financiamiento de prevención a esta situación no es suficiente", afirmó.

Otro dato revelador es que 90% de las adultas en situación de prostitución fueron explotadas sexualmente cuando eran niñas.

María Eugenia Villarreal de Ecpat advirtió que el problema de la explotación sexual en menores de 18 años va a la alza, ya que es un fenómeno estrechamente relacionado con la migración y el avance de las nuevas tecnologías.

En México, un estudio del Fondo de la Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), realizado en 2000, estimó que 16 mil niños y niñas son víctimas de la explotación sexual en el país. Ellos y sus familias son enganchados con promesas de trabajo y dinero.

En este sentido la experta recomendó a los padres no dejar a sus hijos en manos de polleros para evitar que queden atrapados en redes de trata de personas.

El delito es un negocio redondo, según ha denunciado la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que señala que de ahí se obtienen 32 mil millones de dólares al año.

Al celebrarse ayer el Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres

Al celebrarse ayer el Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niños y Niñas, la ONU informó que cada año un millón de menores de todo el mundo salen de su casa engañados, convencidos de que van a mejorar su calidad de vida.

"A cambio se meten en las redes de la explotación sexual y laboral. Son utilizados en trabajo doméstico en casas de particulares y, a veces, se convierten en niños soldados que sirven como carne de cañón. Y aun en este contexto, los niños no son prioridad en las agendas de los gobiernos de América Latina", denunció María Eugenia Villarreal, directora en Guatemala de la ONG Fin a la Prostitución Infantil, la Pornografía y la Trata de Menores (Ecpat, por sus siglas en inglés).

"El tema de la niñez y de la adolescencia, lamentablemente, no es una prioridad para los gobiernos y los estados en la región, y esto se trasluce por varias cuestiones, primero en que el financiamiento de prevención a esta situación no es suficiente", afirmó.

Otro dato revelador es que 90% de las adultas en situación de prostitución

Buscar en el sitio

BUSCAR



fueron explotadas sexualmente cuando eran niñas.

María Eugenia Villarreal de Ecpat advirtió que el problema de la explotación sexual en menores de 18 años va a la alza, ya que es un fenómeno estrechamente relacionado con la migración y el avance de las nuevas tecnologías.

En México, un estudio del Fondo de la Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), realizado en 2000, estimó que 16 mil niños y niñas son víctimas de la explotación sexual en el país. Ellos y sus familias son enganchados con promesas de trabajo y dinero.

En este sentido la experta recomendó a los padres no dejar a sus hijos en manos de polleros para evitar que queden atrapados en redes de trata de personas.

El delito es un negocio redondo, según ha denunciado la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que señala que de ahí se obtienen 32 mil millones de dólares al año.

http://www.exonline.com.mx

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.

Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5.

Sitio administrado con Cyclope de Código Sur.